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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

 世界へのプレゼントになろう 

     
奉仕の理想車を走らせよう!! 
   Let’s drive your ideal car of the service!! 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

て、お互いが師となり生徒となって、奉仕の心を学び

自己研鑚を重ねます。そして、例会の場において、奉

仕の心の形成を目的にした活動凡てをロータリーの親

睦であると田中氏は主張しています。これはシェルド

ンの親睦に対する考え方と非常によく似ています。 

 一方、前橋RCの本田PDGは、ロータリーの「親睦」

“Fellowship” は、単に酒を飲んだり、ゴルフをし

たりすることではなく、「（共通の理念をもった）仲

間意識、仲間同士の親交、連帯、友情」といった意味

に解すべきと述べています。例会での仲間同士の交

流、奉仕の心の研鑽、そして奉仕の実践を共にするこ

とを通じて育まれていくのが“Fellowship”であると

言っています。本田氏は「親睦」“Fellowship” 

が、例会の場だけではなく、奉仕の実践の場でも育ま

れると述べています。ちょうど学校のクラブ活動で、

共に厳しい練習をしたり、合宿などで寝食を共にした

りし頑張ることで、チームメートの間に強い絆が形成

されるのと同じようなものでしょうか。 

 また、RI会長を務めたガイ・ガンディカー氏はロー

タリー通解で「親睦」のことを次のように述べていま

す。「良き親睦は、ロータリーという苗木が根をおろ

し、そして成長するための土壌をなしているのであ

る。」と言っています。 

 ロータリーという植物を立派なものにするために

は、土壌が栄養のあるしっかりしたものでなければな

らないと、私は思います。この土壌とは何を意味する

ものでしょうか。この土壌とは、「奉仕の心を創りだ

す」という共通の目的を持った会員同士の強い絆ある

いは友情のことではないでしょうか。そして、この土

壌が栄養のある豊かなものであるためには、例会にお

いて、会員同士がお互いに尊重しあいながらロータ

リーを勉強し、また、例会以外でも共に汗をかき、

しっかりと奉仕を実践する必要があります。共に勉強
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THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

担当：酒井委員 

前回の報告（第２７５０例会） 

  平成２７年９月３日(木）  

（中元会長） 

 

（中元会長） 

 本日のテーマは親睦で

す。何人かの有名なロー

タリアンが親睦について

語っています。本日はこ

れらをご紹介したいと思

います。 

 シェルドンは1908年に

シカゴRCに入ります。推

薦したのはロータリーソ

ングを作ったハリー・ラ

グルスと言われています。 

 ハリー・ラグルスは会員が共に歌を歌うことで

ロータリーの「親睦」は達成されると言う主義でし

た。これを童心の回復と呼ぶ人もあります。 

 シェルドンはロータリーの親睦 “Fellowship” 

とは自分の魂を磨くことであると主張しました。一

例会毎に異業種の会員が集うことで、気分がリフ

レッシュされ、心が開放的になり、自分の心が自然

と磨かれていくと考えたのです。磨く場所はロータ

リーの例会であり、例会に出席し奉仕の理念を勉強

するたびに、自分を磨くことになるとシェルドンは

説いたのでした。そして、ポール・ハリスもシェル

ドンの意見に賛同しました。このことで、シェルド

ンとハリー・ラグルスが大喧嘩をしたそうです。 

 現在、源流の会を主催する田中毅氏も、ロータ

リーで言う親睦を次のように述べています。一人一

業種で選ばれた会員が毎週開かれる例会に集まっ

点  鐘 

平成２７年９月１０日 第２７５１回 

・会員卓話：岩橋 行伸 君 「私の好きな焼き物」 

      上野山 捷身君「卓話について」 

・ソング：「我らの生業」 

平成２７年９月１７日 第２７５２回 

・外部卓話：望月 良男 氏（有田市長） 

  「私の趣味 読書 ～最近読んだ本の話～」 

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

開催日 
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Be a gift to the world 
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会長の時間  



２ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

し、共に汗をかく。このことがガイ・ガンディカー

氏の言う良い土壌を作り上げることになるのではな

いでしょうか。 

 以上、本日はロータリーの親睦についてお話して

きました。会員の皆様が考える親睦とはどういった

ものでしょうか。 

 

 

 

（上野山(栄)幹事） 

〇来簡書類 

 １．和歌山県福祉保健部長より平成２７年度麻

薬・覚醒剤乱用防止運動の実施についての封書が届

く（橋本社会青少年委員長に） 

〇例会変更 （後方掲示） 

 

 

（上野山(捷)例会運営委員） 

本日の会員数２７名 

 （出席規定免除会員９名） 

出席会員数２４名 

 （出席規定免除会員９名） 

       ９２．３１％ 

8/20       ９６．１５％ 

MU：なし 

 

 

 

（中村ＳＡＡ） 

中元君：酒井さん、本日の卓話よろしくお願いしま

す。娘がロースクールに合格し特待生に選ばれま

した。社会に役立つ人間になってほしいと思いま

す。 

上野山(栄)君：モンゴルからのムギ君も無事に帰国

されました。会員皆様のご協力ありがとうござい

ました。酒井さん、本日の卓話よろしくお願いし

ます。 

酒井君：本日は卓話がんばります。つたない話です

がよろしくお願いします。 

橋爪(正)君：酒井さん、卓話御苦労さまです。 

成川(守)君：酒井君、卓話ご苦労さまです。 

橋爪(誠)君：酒井さん、本日の卓話楽しみに待って

いました。よろしくお願いします。 

岩橋君：酒井君、卓話楽しみにしています。 

橋本君：酒井さん、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

嶋田(崇)君：酒井さん、卓話ご苦労さまです。 

井上君：卓話、楽しみにしています。 

川村君：酒井さんの保険に関するお得な情報、心し

てお聞きします。 

児島君：酒井隆正君、卓話参考にさせて頂きます。 

上野山(英)君：酒井君、本日卓話よろしく。 

上野山(捷)君：酒井隆正君、本日の卓話楽しみにし

ています。 

脇村君：酒井さん、卓話ご苦労さまです。 

石垣君：酒井君、卓話楽しみにしています。 

松村君：酒井さん、お得な情報楽しみにしていま

す。 

宮井君：酒井隆正君、本日の卓話ご苦労さんです。

楽しみにしています。 

應地君：酒井さん、卓話を楽しみにしています。 

中村君：酒井さん、卓話よろしくお願いします。 

 

 

 

「自動車に関するお得な情報」   

 

 本日は自動車に関する情報を３つほどお話したい

と思います。 

 まずひとつはお車に加入された方にご提供してい

るサービスとしてＴＨＥファースト倶楽部をご案内

します。実際にインターネット画面を見ながらアク

セスと利用方法についてご説明させていただきま

す。本サービスには多様なお得なサービスがありま

すが、和歌山地区で施設を検索することもできま

す。例えば海南の迎賓館の婚礼費用10万円割引やイ

オンシネマでの映画鑑賞券が1800円⇒1300円など身

近な施設でも割引が受けられますので是非一度ご利

用してみてください。 

 ２つめは新しい自動車保険の仕組みであるスマイ

リングロードについてお話します。これは企業向け

のサービスですが将来の個人の自動車保険について

も同じ様な考え方でより個人にあった保険になって

いくと思われます。自動車の利用目的や走行キロ数

で差がつく現在の保険の仕組みですが、スマート

フォンの普及により個人の運転技量（急発進や急ブ

レーキ）によって保険料が決定される日が近い将来

到来すると思われます。 

 ３つめは車の購入や下取りに関するお得な情報で

す。この仕組みをご利用いただくことで紹介謝礼を

受け取ることができます。またよりいい条件でお車

を買うもしくは手放すことも可能になります。これ

らの仕組みやサービスもご存知の方は少ないのでご

紹介させていただきました。 

 以上車に関する情報をご説明させていただきまし

た。ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 閉会・点鐘 （中元会長） 

 幹事報告  

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

 卓 話 

 

 

 会員 

  酒井 隆正 君 


